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Ci auguriamo soltanto che si
smetta di parlare ancora della
bambina bielorussa, e dei
coniugi di Cogoleto.
Ora ci si è messa anche
Madonna, la cantante, e questa
voglia di diventare mamma
senza partorire, sinceramente
sorprende non poco.
Forse qualcuna pensa che il
parto indolore sia così: rapire
i bambini. Sembra che la storia
di Maria sia terminata. Pensate
che vita sarebbe stata la sua
qui in Italia, additata dalla
gente che al vederla avrebbe
commentato: “Vedi quella
bambina è quella che...”
Tutto è bene quello che finisce
bene e la nostra Giustizia ci
pare che abbia visto con gli
occhi giusti.
I figli vanno concepiti! E ci pare
che sia la cosa migliore,
almeno per i padri.
In quanto agli “affidi”, dalla
bielorussia, il governo di
Minsk vuole delle garanzie, dal
nostro Paese, che un caso
come quello di Maria non si
verifichi più.
Madonna, criticata anche da
D’Alema, rispettando il suo
nome d’arte ha voluto
concepire senza peccato.....
Prodi vuole le donne
mussulmane senza velo, in
modo da poterle vedere in
faccia e riconoscerle in caso di
bisogno, mentre il nostro
arcivescovo di Genova Angelo
Bagnasco ha approvato la
soluzione dei frati di Campi, e
dà il suo benestare alla
Moschea.
A Cornigliano forse prefe-
riranno il problema Italsider...
Sotto il terreno dei frati ci
sarebbe un rifugio antiaereo,
potrebbe diventare un
deposito per gli islamici...
Possiamo sempre fare delle
fiaccolate o dei girotondi.
La delinquenza è sempre
protagonista, sia nei centri
storici, ma anche da noi.
Le forze dell’ordine fanno
poco, mentre gli extraco-
munitari la fanno da padroni...
Siamo forse razzisti?
                                                A.V.

Dalla
bielorussa

alla Moschea

Quale sarà il futuro commerciale
di via Giacomo Buranello?

Una buona notizia in merito
alla riqualificazione di questa
zona ci è stata data dal
Presidente di Circoscrizione
Centro Ovest Domenico Minniti.
Infatti le Ferrovie italiane hanno
stanziato circa duecento mila
euro da destinare
all’impermeabilizzazione
del pavimento ferroviario
e al rifacimento della facciata
della ferrovia da via Buranello
fino a via Giovanetti
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